

Mettons la pression !

Nantes, mai 2022

100 CDI

SUD revendique 100 complements de poste par la CDIisation de 100 collègues intérimaires, et ce avant l'été ! La Poste en a déjà lâché 27 en février. C'est archi insuffisant !

12 H

SUD a revendiqué 12 heures supplémentaires minimum garanties pour les plis électoraux des deux tours de législatives (130 à 150 euros par agent qui distribuerait les deux tours). C'est notre dû, puisque La Poste a touché une enveloppe de 83 millions d'euros pour la distribution des plis électoraux !

La période électorale est particulière, on sent des frémissements côté patronat postal, paralysé par le contexte politique. SUD rappelle que c'est le gouvernement qui nomme le PDG du Groupe La Poste et la stratégie qui va avec, la même depuis deux décennies.

- Vingt ans qu'on subit réorganisations, pertes des acquis, quasi gel salarial, que les missions de service public sont vues comme un coût plutôt qu'un bienfait social.
- Quinze ans que l'activité est soit sous-traitée, soit effectuée par des personnels précaires.
- Dix ans que des militant.es syndicaux (majoritairement SUD) subissent de la répression antisyndicale. Dix ans aussi que La Poste affiche des bénéfices insolents, comparé au discours catastrophiste qui démoralise le personnel.
- Cinq ans que La Poste a abusé des ordonnances Travail de Macron en recrutant des dizaines de milliers d'intérimaires dont elle se débarrasse en grande partie après trois ans.

LE MONDE D'APRÈS



Réagissons !

SUD prépare une grève en juin si La Poste n'entend pas nos revendications légitimes !

Les postières et postiers doivent se faire entendre dans la période !